

Bürgerinitiative »Kein Industriegebiet zwischen
Wiedemar – Brehna – Delitzsch«

04.03.2024

Bürger- Begegnungsabend am 15.03.2024 in Zwochau Bürgerinitiative lädt zum Austausch im lockeren Rahmen ein

Die Einladungen sind verteilt und die Resonanz unter den Bürgerinnen und Bürgern ist groß.

Luisa Gruber, Sprecherin der Bürgerinitiative, sagte:

„Seit Beginn der Zukunftstammtische der Zukunftsregion Wiedemar (Freistaat Sachsen) am 13.12.2023 in Zaasch häufen sich bei uns die Wünsche und Nachfragen der Bürgerinnen und Bürger zum gemeinsamen Austausch über das geplante IVG und zum weiteren Verfahren bzw. vor allem zum bevorstehenden Bürgerentscheid. Unsere im Jahr 2023 durchgeführten Dorfdialoge sind bei allen sehr gut angekommen und viele wünschen sich weitere dieser Austausche mit uns. Wir sind den Wünschen nachgekommen und nun steht es fest: Am 15. März 2024 ab 17:00 Uhr lädt die Bürgerinitiative in das Begegnungszentrum in Zwochau zum Austausch im gewohnten lockeren Rahmen ein.“

Andrea Diebel, Mitglied der Bürgerinitiative, erklärte:

„Bis zum Ende der Woche kann man sich noch per E-Mail an unsere Mailadresse: kontakt@keinindustriengebiet.de oder per SMS an 00 49 1573 3312014 für den Bürger-Begegnungsabend anmelden. Selbstverständlich nehmen wir darüber hinaus, sofern noch Plätze frei sind, auch kurzfristige Anmeldungen an und heißen auch Kurzentschlossene willkommen.“